



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Visitará Godoy las colonias capitalinas

POR LILLIAN REYES

La fiscal General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy Ramos, informó que el programa "La Fiscal en tu Alcaldía te Atiende" visitará próximamente las colonias de la capital del país.

Al encabezar la audiencia en la alcaldía Venustiano Carranza, Godoy sostuvo que la Fiscalía está trabajando para transformarse en una institución que ofrezca procuración de justicia cercana a la gente, que resuelva, proteja, y que cuando desafortunadamente alguna persona sea víctima de algún delito, sepa que hay personal comprometido y preparado.

"Lo que queremos ahora es que ustedes, la gente, la ciudadanía, sepa que estamos para servir y que estamos trabajando. Ustedes habrán oído que la Fiscalía se encuentra en un proceso de transición, de Procuraduría a Fiscalía. Estamos trabajando para transformar esta institución", dijo.

Godoy Ramos puntualizó que la

meta de las audiencias públicas es conocer directamente de voz de la ciudadanía cómo es la atención en las agencias del Ministerio Público; si se da o no solución a sus planteamientos, porque la Fiscalía está obligada a atender y a resolver.

Al apuntar que la Fiscalía tiene brinda atención especial para investigar los delitos que se cometen contra las mujeres, la abogada de la ciudad destacó que recientemente se rindió un informe, a dos años de la Declaratoria de Alerta contra la Violencia de Género en la Ciudad de México, y de acuerdo con los resultados hay un avance y se transita por la ruta correcta.

La Fiscal Ernestina Godoy informó que en la alcaldía Venustiano Carranza, existe una Agencia Especializada en la Investigación de Delitos Sexuales, por lo que exhortó a las mujeres a acercarse, tener confianza en la institución que cuenta con personal capacitado. Junto con otras dependencias, insistió, les ofrecemos protección.

Fecha:

28/11/2021

Sección:

Nacional

Página:

14

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Aprehenden a ex funcionario mancerista en CDMX

ANDREA AHEDO

Julio César Serna, jefe de Gabinete y coordinador de la Central de Abasto (Ceda) durante la Administración de Miguel Ángel Mancera, fue detenido anoche por su presunta relación con el delito de enriquecimiento ilícito, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

La orden de aprehensión fue cumplimentada por ele-

mentos de la Policía de Investigación (PDI).

“Agentes de la @PDI-FGJCDMX cumplieron esta noche una orden de aprehensión en contra del ex servidor público de la pasada administración Julio “N”, por su probable participación en el delito de enriquecimiento ilícito”, dio a conocer la Fiscalía a través de su cuenta de Twitter.

Sin embargo, no se detalló adónde fue trasladado

ni en qué zona ocurrió su detención.

Serna fue nombrado coordinador de la Ceda en diciembre de 2012, a la llegada de Mancera a la Jefatura de Gobierno. Cinco años después, pasó a ocupar el puesto de jefe de Gabinete.

En septiembre de 2019, el funcionario fue inhabilitado por la Contraloría capitalina por 10 años para trabajar en el servicio público, luego de que fueran detectadas irregu-

laridades durante su gestión en la Ceda.

Al inicio de su gestión, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, había dicho que la Central de Abasto era la caja chica de la anterior Administración.

En enero de 2020, un juez había concedido la suspensión provisional a Serna contra actos privativos de la libertad o cualquier orden de aprehensión y su ejecución.

FUE COORDINADOR DE LA CEDA

Fiscalía detuvo a Julio Serna

El exfuncionario está acusado de enriquecimiento ilícito; su hermano también es buscado por las autoridades

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Ayer por la noche fue detenido Julio César Serna Chávez, uno de los hombres más cercanos al exjefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Así lo informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), que en su cuenta de Twitter indicó que agentes de la Policía de Investigación (PDI) cumplimentaron la orden de aprehensión en contra del exservidor público por su probable participación en el delito de enriquecimiento ilícito.

Julio y su hermano Luis, quien también es buscado por las autoridades, son amigos desde la infancia del ahora senador de la República a quien ha acompañado a lo largo de su carrera como impartidor de



Agentes de la @PDI_FGJCDMX cumplimentaron esta noche una orden de aprehensión en contra del ex servidor público de la pasada administración Julio "N", por su probable participación en el delito de enriquecimiento ilícito. Más adelante, mayor información



10:30 p. m. - 27 nov. 2021 - Twitter for Android

Foto: Tomada de Twitter

La Fiscalía capitalina informó a las 22:30 horas, a través de su cuenta de Twitter, la detención del exfuncionario.

justicia y político.

Se dice que, cuando niños, jugaban juntos e incluso Mancera fue acogido en la casa de los Serna, a quienes considera como hermanos.

Julio Serna fue coordinador de campaña de

Mancera Espinosa a la jefatura de gobierno en 2012; posteriormente fungió como coordinador general de la Central de Abasto (CEDA) y después como jefe de gabinete.

En septiembre de 2019 la

Secretaría de la Contraloría General de la capital lo inhabilitó durante diez años por irregularidades detectadas durante su gestión en la CEDA y le dio visto a la FGJCDMX por la comisión de un delito.

En enero de 2020 Serna obtuvo un amparo del juez Décimo Segundo de Distrito de Amparo en Materia Penal contra cualquier acto privativo de libertad u orden de aprehensión, según el número de expediente 1096/2019.

A finales de 2018 Julio Serna dejó de tener actividades en redes sociales y, según se dijo, salió del país cuando la administración encabezada por Claudia Sheinbaum tomó el control de la capital.

Las autoridades indicaron que será en las próximas horas cuando se den a conocer los detalles sobre esta captura y la situación jurídica de Serna Chávez.

En el caso de Luis Serna, exsecretario particular de Miguel Ángel Mancera, el 21 de octubre del año pasado agentes de la Fiscalía realizaron un cateo en la casa de su yerno Carlos Jiménez Rodríguez en busca de documentación, derivado de una indagatoria por lavado de dinero.

Extienden audiencia de Mauricio Toledo

ANDREA AHEDO

La audiencia de juicio de extradición del legislador separado Mauricio Toledo en República de Chile continuará el 16 de diciembre, informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

El también ex Delegado de Coyoacán es requerido por un Juez de Control local por su probable participación en la comisión del delito de enriquecimiento ilícito.

El jueves, día que se fijó la audiencia, se acordó la admisión de testimoniales, agregó la dependencia.

“La Subprocuraduría de Procesos de la FGJCDMX dio a conocer que durante la audiencia se acordó la admisión de testimoniales, audiencia que se celebrará en el Consulado de Chile en México; así mismo, se determinó la aceptación de pruebas documentales presentadas, al tiempo que se estableció que las mismas son legales”, indicó.

La Fiscalía enfatizó que los servidores públicos están obligados a actuar con honradez y honorabilidad en el ejercicio de sus funciones.

“Quien sea aparte de estos

Fiscalía General de Justicia

La FGJCDMX dio a conocer que durante la audiencia se acordó la admisión de testimoniales, audiencia que se celebrará en el Consulado de Chile en México”.

principios, se enfrentará a las responsabilidades legales que le corresponden”, destacó la dependencia.

Toledo fue desaforado en agosto por su supuesta responsabilidad en delitos cometidos cuando estaba al frente de Coyoacán. Sin embargo, en ese entonces ya se encontraba en Chile, donde acusó ser víctima de una persecución política.

A finales de octubre, la Fiscalía General de la República presentó ante la Secretaría de Relaciones Exteriores la petición formal de extradición para entregársela, a su vez, al Gobierno de Chile.